

RIVIERA MAGAZINE
37 RUE D'ANTIBES
BP 180
06407 CANNES CEDEX

Tel: 04 93 68 83 24
SEPT 07

(Bimestriel)
AB -0049686630-



COPIE INTERDITE SANS AUTORISATION DU CFC

Oligoéléments à l'île de Ré



Pour accéder à la sérénité d'un lieu unique où chaque instant n'est que plaisir, l'hôtel Le Richelieu sur l'île de Ré est idéal. Fort des richesses naturelles de son environnement, le centre de Thalassothérapie délivre le meilleur de l'océan grâce aux cures à taille humaine. L'eau de mer est captée à l'extérieur de la baie et acheminée par une conduite de 800 m ; décantée et chauffée, elle ne subit aucun traitement pour bénéficier des actifs du plancton et des oligoéléments. Voilà la solution pour une régénération corporelle et un contact privilégié avec soi-même.

Trace elements on the Ile de Ré

To find serenity in a unique setting where each instant is pure pleasure, the Hotel Le Richelieu on the Ile de Ré is ideal. Thanks to the wealth of its natural environment, the seawater therapy centre renders all the qualities of the ocean, mastered by man. The seawater is taken from outside the bay and transported through an 800-metre pipe, decanted and heated but without being treated in any way so as to take advantage of the benefits of the active properties of plankton and trace elements. Here is the solution to bodily regeneration and a privileged contact with oneself.

**Le Richelieu, 44, avenue de la Plage, La Flotte,
Ile de Ré. Tél. : 05 46 09 60 70.**

www.thalasso-le-richelieu.com

